



**Uno de los internos asesinados el pasado domingo**

***. Los cadáveres quedaron tirados en sillones, literas y por el suelo, mientras los heridos fueron trasladados a diferentes hospitales***

***. Los ataques se repiten en los últimos años en el norte del país, en zona de operaciones de carteles de Los Zetas y Sinaloa***

***. Se cree que buscan a miembros de bandas enemigas entre sus pacientes; o castigar a desertores de sus propios feudos criminales; o evitar que los drogadictos entreguen información a las autoridades***

(MÉXICO / TORREÓN | AFP, 05/06/2012) Un grupo de sicarios mató a 11 personas y dejó al menos nueve heridos al atacar a tiros en la noche del domingo un centro de rehabilitación para adictos en la ciudad de Torreón, en el estado mexicano de Coahuila, un territorio donde actúan los carteles de Los Zetas y de Sinaloa.

Los autores de la matanza fueron "hombres armados a bordo de dos camionetas color blanco, quienes descienden de las unidades y comienzan a disparar al interior (del centro). Se reportan 11 muertos y nueve heridos", indicó a la prensa un mando de la policía estatal que pidió el anonimato.

El ataque se produjo en el **centro de rehabilitación cristiano "Tu Vida Sobre la Roca"**, en la periferia de Torreón, unos 1.000 km al noroeste de Ciudad de México, explicó la fuente.

Los agresores utilizaron fusiles de asalto AR15 y pistolas de 9 mm y existe la posibilidad de que haya más heridos leves, dado que testigos presenciales indicaron que algunas víctimas se fueron del lugar por sus propios medios, agregó.

Entre los asesinados había **siete internos, el encargado del lugar y un médico**. Portavoces de la fiscalía estatal informaron de que en el lugar **se hallaron 75 casquillos de diferentes calibres**.

### ESTRATEGIA “NARCO” CONTRA CENTROS CRISTIANOS

Hace casi un año, el 7 de junio de 2011, un atentado similar en otro **centro de rehabilitación cristiano –“La Victoria”** de esa misma ciudad dejó también un saldo de 11 pacientes muertos y dos heridos.

En 2010 se habían registrado en México otros cinco ataques contra centros de rehabilitación de adictos, todos ellos en ciudades del norte del país.

El 11 de junio de 2010, 19 personas fueron asesinadas en el **centro de rehabilitación “Fe y Vida”** de Chihuahua y el 26 de junio del mismo año un grupo armado mató a 9 personas en el **centro “Fuerza Para Vivir”**, en Gómez Palacio, Durango.

En septiembre de 2009, diez personas fueron ejecutadas durante el asalto al **Centro de Rehabilitación Anexo de Vida**, en Ciudad Juárez.



***Militares y policías establecieron un cerco de seguridad en torno al hospital***

Los narcotraficantes suelen atacar este tipo de centros **por la posible presencia de miembros de bandas enemigas entre sus pacientes; para castigar a desertores de sus feudos criminales; o para evitar que los drogadictos entreguen información a las autoridades** sobre la forma como se realiza el comercio de estupefacientes.

La cadena de televisión Milenio señaló que los cuerpos de las víctimas quedaron regados en sillones, el suelo y las camas de la edificación ubicada frente a un parque en una zona residencial.

Patrullas de la policía federal y del ejército rodearon el sitio, mientras dentro de la edificación

peritos del Servicio Médico Forense realizaban el levantamiento de los cadáveres.

## **CERCO DE PROTECCIÓN A LOS HERIDOS**

Igualmente, militares y policías establecieron un cerco de seguridad en torno al hospital de Torreón a donde fueron llevados los heridos para evitar que, como ha ocurrido en otras ocasiones, los sicarios intenten ingresar para rematarlos.

Torreón, una ciudad de un millón de habitantes, forma parte de la llamada comarca Lagunera, una región sacudida por la violencia de los carteles.

Fuente: Agencias / Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA